
Protokoll zur Sitzung am 30.08.2022
Fachschaftsrat Biochemie

Ort: Hybrid über Discord
Beginn der Sitzung: 17:06 Uhr
Ende der Sitzung: 17:59 Uhr

Anwesende Rät*innen: Elisa Kleinfeld
Louis Schäfer
Maximilian Freund
Marie-Luise Johanningmann
Patrick Eckert*

Abwesende Rät*innen: Darja Dehghanfar
Christian Washeim

Anwesende Studierende: Leon Portz (kooptiert)

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten.



Die Sitzung wird um 17:06 Uhr eröffnet

1 Regularia, 17:06

Die Sitzung findet über den Biochemie-Discord statt, einige Rät*innen nehmen aus dem
Fachschaftsraum heraus teil.
Elisa Kleinfeld wird zur Redeleitung gewählt.
Leon Portz wird das Rederecht erteilt.
Leon Portz wird zum Protokollanten gewählt.
Es wurde ordnungsgemäß eingeladen.
Das Protokoll von vorletzter Sitzung (verfasst von Darja) wird angenommen.
Das Protokoll von letzter Sitzung (verfasst von Christian) wird angenommen.
Die Tagesordnung wird vorgestellt:
Top0: Regularia
Top1: Berichte
Top2: ESAG
Top3: NoB
Top4: Sonstiges
Die Tagesordnung wird angenommen.

2 Berichte, 17:09

Es wird vom Feedbacktreffen mit Herrn Meisner (MMC) berichtet. Das Gespräch wur-
de von den Teilnehmenden positiv rezipiert. Ob die Übungen Pflicht sind, wurde nicht
besprochen.
Die Mail-Menschen berichten: Das Konstiprotokoll wurde angenommen. Es gibt neue
witzige Spammails.

1



3 ESAG, 17:13

Diese Woche sollen Veranstaltungsanmeldungen erfolgen: Das Grillen regelt die Che-
mie. Für die Campusführung wurde durch Darja ein vorliegender Plan erstellt. Für die
Infoveranstaltung/Frühstück ist keine Anmeldung nötig, weil Ulrich Schulte den Raum
bucht. Einen konkreten Zeitslot und Raum ist noch nicht bekannt.
Zur Campusführung: Es wurde sich am Vorjahr orientiert. Erstis in Gruppen aufteilen
mit Begleitung, Gruppengröße 5-6 Leute. Zeitstartpunkt etwa 14:00 Uhr, mit 30-45 Mi-
nuten über den Campus laufen. Man würde am HHU-Gebüsch beim 26er starten und
bis zur Hauptmensa gehen, und relevante Räume im 26er und 25er zeigen. Ab 18:00 Uhr
könne in die Altstadt gegangen werden.
Elisa hält die Gruppengröße für recht klein.
Marie-Luise schlägt 10 Leute vor, die man ggf. im Zweierteam betreuen kann.
Elisa hält die Tacktung für schwierig, da manche nach dem Fertigwerden lange warten
können.
Leon merkt an, dass bei 10 Erstis pro Gruppe es wenig Gruppen gibt, und Wartezeiten
mittels Bierkästen vergohren werden können.
Die Veranstaltung wird von 14:00-17:00 angemeldet.
Simon und Pascal würden vor Ort helfen und eine Altstadttour planen/gestalten und
eine Gruppe bei der Campustour übernehmen wollen, auch gern beim Grillen. Sie wollen
Infos haben, wann, was und wo, aber nicht aktiv in der Orga stark involviert sein.
Patrick meint, beim Grillen wolle sich abgewechselt werden. Christian habe sich fürs
Grillen ebenfalls schon bereiterklärt.
Für die Veranstaltungsanmeldung kann man den Campustourweg auch in wenigen Sät-
zen abfassen.
Im September soll eine Vollversamllung bezüglich der ESAG- und NOB-Finanzmittel
stattfinden. Ein Termin wird später festgesetzt. Einkaufen: Falls beim großen Grillen
etwas überbleibt, wollen wir das für die NoB abnehmen. Diesbezüglich wird sich mit
den anderen Fachschaften abgestimmt. Patrick hält die Kassenwarte an, sich bei Ute
bzgl. einer Metrocard zu melden. Bis zur VV soll durch die Kassenwarte herausgefun-
den werden, wie viel in vergleichbaren Vorjahren für die ESAG beschlossen und letztlich
ausgegeben wurde. Das nächste Grill-Orgatreffen findet am 05.09 statt. Bis auf den
Einkaufstermin ist diesbezüglich fast alles bereits in trockenen Tüchern.
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4 NoB, 17:32

Es wäre sinnvoll, zwischen ESAG und NoB einzukaufen, um die Reste sinnvoll zu ver-
werten. Das scheint zeitlich möglich.
Der Geldbeschluss passiert auf der September-VV.
Von Ulrich Schulte wird dei Info benötigt, ab wann wir mit dem Grillen starten können.
Leon hatte das FS-Ref gefragt, ob man bei Grillen über 100 Leuten was beachten müsse,
die das, bisher antwortlos, an D6 weitergeleitet haben.
Im letzten Jahr musste der Grillplatz direkt gebucht werden. Letztes Jahr gab es ver-
mutlich Personenbeschränkungen.
Es ranken sich Gerüchte um den sich in der Fachschaft befindenden Grillrost. Ist er nie
dem ASTA zurückgegeben worden, unser doch-nicht-kaputter Grillrost oder eine (Leon
erkundigt sich, wie man Reinkarnation schreibt) Reinkarnation einer höheren, metalo-
philen Wesenheit? Man weiß es nicht. Wir müssen die Bierzeltgarnitur der OC anfragen.
Es werden sich alte Veranstaltungsanmeldungen durchgelesen Die Veranstaltungsanmel-
dung der NoB wird in den nächsten Tagen im Umlaufverfahren durchgeführt.

5 Sonstiges, 17:44

Die VV Mitte September soll Online durchgeführt werden.
Es wird sich grundsätzlich übers O-Tutorium unterhalten. Die werden bei der ESAG
beteiligt und treffen sich die nächste Woche.
Es wird über eine durch Ulrich Schulte verbreitete Stellenanzeige gesprochen, die die
Fachschaft über keinen offiziellen Kanal erreicht hat.

Die Sitzung wird um 17:59 Uhr geschlossen.

Redeleitung Protokollant*in
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